



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el 10° Foro Mundial de la Bicicleta - Moviendo Masas, que se realizará este año del 8 al 12 de septiembre en la ciudad de Rosario, siendo por primera vez nuestro país anfitrión de un evento internacional de estas características, que impulsa la movilidad sostenible, de participación libre y gratuita, dirigido a toda la ciudadanía.



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este evento comenzó a partir de un tremendo episodio de violencia vial en Brasil perpetrado por un conductor contra un grupo de ciclistas. Para transformar lo sucedido en algo positivo, los testigos del hecho crearon el Foro Mundial de la Bicicleta, buscando generar debates e intercambios sobre el ciclismo urbano, impulsar la movilidad sostenible en las ciudades y dejar huellas de transformación perdurables con su paso por cada ciudad sede donde se desarrolla.

Es así que desde el año 2011, se realizó consecutivamente en las ciudades de Porto Alegre, Curitiba, Medellín, Santiago, Ciudad de México, Lima y Quito. En el año 2020 por causa de la pandemia del coronavirus se realizó de manera virtual desde Katmandú, y en esta oportunidad será el turno de ser sede a la ciudad de Rosario, en nuestro país.

El 10° Foro Mundial de la Bicicleta cuenta con el apoyo de la Municipalidad de Rosario, el Gobierno de la Provincia de Santa Fe, el Ente de la Movilidad de Rosario, la Universidad Nacional de Rosario, entre otros.

Este es un evento ciudadano, inclusivo, descentralizado y generador de diálogos y reflexiones que buscan construir y profundizar una participación activa y constructiva de nuevos modos de habitar el entorno urbano y la vida en común en las ciudades, a partir del modelo de movilidad sostenible, modelo que busca pensar modos de



H. Cámara de Diputados de la Nación

contrarrestar los problemas sociales y ambientales que la movilidad urbana tradicional ocasiona, trabajando en la mejora del bienestar y la calidad de vida de toda la sociedad.

Este encuentro mundial fortalece y profundiza el desarrollo de la ciudadanía, el ejercicio de derechos, el uso y también la reflexión acerca del espacio público como un lugar que debe ser pensado en conjunto entre los habitantes y el gobierno. Asimismo, busca establecer redes entre distintos sujetos activos dentro del país donde se desarrolla y generar mayor reflexión para la implementación de las temáticas de la movilidad y la sostenibilidad, tan importantes en la actualidad cotidiana de los centros urbanos.

Por todo lo expuesto, es que solicito a los señores y señoras Diputados y Diputadas, que acompañen esta propuesta.